

BODEGA DE ABASTECIMIENTO TIENE NUEVAS DEPENDENCIAS



Desde el 24 de julio la bodega central de abastecimiento empezó a funcionar en el subterráneo del establecimiento, antiguamente donde se ubicaba Prótesis. Este nuevo espacio favorece un mayor almacenaje y orden; un espacio adecuado para el acceso de proveedores y reduce el tránsito de personas externas en sectores clínicos.

“Este lugar se utilizó inteligentemente, se diseñó y reestructuró para guardar todos los suministros que no son clínicos y todo lo referente al área médica quedará en dependencias cercanas a Pabellón. Este cambio permitirá tener una mejor trazabilidad del registro de dispositivos médicos como prótesis o elementos de osteosíntesis”, explicó el Dr. Ricardo Tolosa, director (S) del Instituto.

Tener un área de almacenaje más grande es importante, pero hay otros aspectos que también son relevantes, como explica Priscilla Loyola, Subdirectora Administrativa (S). “Este cambio era necesario, no sólo por más espacio, sino también para mejorar la estadía del paciente que se encontraba en Recuperación en el segundo piso. Esta mejora redujo la circulación de proveedores y de carros en el sector clínico”.



Naturopatía: **AUTOCUIDADO PARA FUNCIONARIOS**

Desde el 1 de Agosto nuestro hospital cuenta con un programa de Terapias Complementarias de Naturopatía para funcionarios/as. Este beneficio es sin costo e incluye un conjunto de sesiones individuales con técnicas terapéuticas para potenciar la salud física y mental.



La Unidad de Desarrollo y Calidad de Vida organizaron una actividad inaugural el pasado 27 de julio para potenciar la salud física y mental, con terapias complementarias como la auriculoterapia y masoterapia, entregando un momento de relajación a los pacientes, con técnicas de digitopuntura originaria de la medicina china.

"El naturopata moldea las terapias complementarias, entendiendo que el cuerpo tiene una energía vital, tiene patologías. Nosotros leemos eso y hacemos un tratamiento individual, dependiendo de la condición de cada uno. Si son patologías crónicas, alrededor de cuatro a cinco sesiones, pero si son cosas más puntuales, como dolores de cabeza o algo así, una o dos sesiones. Cada una de 45 minutos a una hora. Hacemos un trabajo bastante completo para el paciente, trabajamos desde el cuerpo físico, mental y emocional", explica Juan Menares, Naturópata.

La naturopatía se basa en la noción del poder curativo de la naturaleza y hace hincapié en la prevención y tratamiento de enfermedades a través de un estilo de vida saludable.



- **AURICULOTERAPIA**
- **IRIOLOGÍA**
- **FITOTERAPIA**
- **MASOTERAPIA**
- **FLORES DE BACH**
- **REFLEXOLOGÍA**

**Inscríbete presencialmente en el
Ter piso en la Unidad de Desarrollo
Organizacional y Calidad de Vida**



Comité Paritario de Higiene y Seguridad

CEREMONIA CERTIFICACIÓN

CATEGORÍA PLATA



El Comité Paritario de Higiene y Seguridad del Instituto Traumatológico recibió la certificación en categoría plata y bronce otorgado por la Mutual de Seguridad. La actividad contó con la presencia de Directores y Subdirectores del Servicio de Salud Metropolitano Occidente y Norte, donde fueron premiados 16 establecimientos de salud.

Dentro de los comités paritarios que implementaron de manera destacada el modelo desarrollado por Mutual de Seguridad, se reconoce a nuestro Instituto Traumatológico por su testimonio de responsabilidad ética, innovación y compromiso con la cultura de seguridad.

"La importancia de obtener esta certificación, permite acreditar el nivel de desempeño en la gestión de seguridad

y salud en el trabajo, tomando como base la legislación vigente. Quiero destacar el gran trabajo en equipo y reiterar mis felicitaciones a todos quienes integran el comité y aprovecho de motivar a todos para seguir trabajando por la seguridad de los funcionarios. Es un gran logro de este comité, por el esfuerzo y trabajo desarrollado estos 2 años y medio", expresó la presidenta del Comité Paritario del Instituto Traumatológico, Sra. Paz Silva.



CAMPAÑA "MUÉVETE CON SEGURIDAD"

La Unidad de Salud Ocupacional y Mutual de Seguridad organizaron una actividad en el marco de la campaña "Muévete con seguridad". Durante dos bloques, uno para adultos y otro para niños, un móvil de Mutual de Seguridad realizó una charla junto a una actividad con el propósito de sensibilizar y prevenir siniestros viales a través de buenas prácticas para la conducción.



Capacitación Funcionaria:
MANEJO DE HERIDAS

Del 17 de julio al 11 de Agosto se realizó Curso de "Manejo de Heridas de Pacientes", en una metodología mixta: online y 4 sesiones presenciales, desarrollado por la empresa Global Healthcare, enfocado en los y las enfermeras/os de las unidades clínicas del establecimiento. El objetivo fue profundizar, actualizar y conocer las nuevas tecnologías y equipamientos que se han desarrollado en los últimos años. En este curso participaron 34 funcionarios.



ACTUALIZACIÓN EN RCP



Entre fines de junio y julio se realizaron dos cursos para personal clínico de los diferentes servicios del Instituto. El primero, de Reanimación Cardio Pulmonar (RCP), con metodología mixta, una parte online, iniciado el 19 de junio, y el 7 de julio se realizó una jornada de reforzamiento y ejercicios prácticos con muñecos de reanimación y utilización del DEA, en el cual participaron 21 funcionarios de todos los estamentos de la Ley 18.834, aprobando todos el curso de capacitación.

Webinar:
LA IMPORTANCIA DE LA VITAMINA D

La Unidad de Participación, organiza mensualmente charlas educativas vía Zoom, en esta ocasión Carla Suazo, nutricionista clínica del Instituto, se refirió sobre "La Importancia de la Vitamina D en la Población General", en la exposición dirigida a la comunidad hospitalaria, donde se destacaron sus principales funciones, las implicancias en la salud, recomendaciones, la regulación en Chile, entre otros aspectos.



Club Infantil Nuevos Huesitos:

CLUB INFANTIL VISITÓ PLANETARIO EN VACACIONES DE INVIERNO



El 6 de julio el Club Infantil Nuevos Huesitos visitó el “Planetario de la Universidad de Santiago de Chile”, con el propósito de conocer a través de la observación recreaciones del cielo nocturno, las estrellas o el Universo de una forma divertida.

Se confeccionaron credenciales para cada niño y niña con su nombre y el logo del Club Infantil para su identificación, la que será de utilidad para otras actividades.

DONACIÓN EMPRESA MASONITE

La Empresa Masonite, fabricante de puertas a nivel mundial, en el marco de la Responsabilidad Social Empresarial (RSE), realizó mejoras en infraestructura, aportando a la seguridad, bienestar, comodidad y alegría de los niños, niñas y funcionarias.

El voluntariado representado por nueve trabajadoras y trabajadores de la empresa, realizó labores en el patio del Club Infantil, instalando dos puertas laterales que separan el patio de los niños, enrejado de maderas para zócalo del frontis y costado de la nueva construcción, armar y poner un juego modular de patio con columpios, resbalín y cama saltarina. Sumado a lo anterior, también hizo entrega de juguetes y materiales didácticos para los niños., participando 34 funcionarios.



Actividades

ROMPE RUTINA "CHILE ANCESTRAL"

Gracias a una iniciativa conjunta de la Unidad de Alimentación y Nutrición con la empresa encargada de proporcionar el servicio de alimentación, se realizó un rompe rutinas correspondiente al mes de Julio bajo la temática de "Chile Ancestral", el pasado lunes 10 de julio, con un menú especial en el servicio de almuerzo para los funcionarios.



GSe entregaron preparaciones atractivas con el fin dar a conocer platos tradicionales chilenos, alimentos poco incorporados en la dieta habitual, todo esto acompañado con una ornamentación acorde a la ocasión. Dentro de las 3 horas de servicio (12.00 a 15.00 horas), se realizó una doble presentación de una pareja folclórica que nos deleitó con bailes típicos provenientes de Isla de Pascua.

La actividad, fue muy bien acogida por los funcionarios, lo que hizo más grato su hora de almuerzo, agradecieron la sorpresa de salir de la rutina diaria a la cual estamos insertos durante la jornada laboral y horario de colación.

Atención Humanizada:

PELÍCULAS PARA NUESTROS PACIENTES HOSPITALIZADOS



Durante el mes de julio, la Unidad de Participación con el apoyo de la Unidad Psicosocial, iniciaron la proyección de películas en salas de hospitalizados, cuyo objetivo es otorgar una atención humanizada para los pacientes, haciendo más amena su estadía y mejorar su salud mental.

"La actividad consiste en proyectar cortos de películas recreativas, educativas o informativas a nuestros pacientes, quienes son principalmente adultos mayores o de larga estadía, por lo que la salud mental se puede ver deteriorada. Esta actividad es un factor protector para el proceso de recuperación y rehabilitación durante el período de hospitalización", cuenta Paulina Parra, encargada de la Unidad de Participación.



Entrevista



ENFERMERA ESPAÑOLA REALIZA PASANTÍA EN EQUIPO DE TRAUMATOLOGÍA ONCOLÓGICA

Durante julio, la Enfermera, Marta Bodega, quién se desempeña en la Unidad de Tumores Óseos y Partes Blandas del Hospital La Paz, España, realizó una pasantía en el Equipo de Cirugía Ortopédica Oncológica del Instituto, seleccionando nuestro establecimiento por ser referencia nacional en osteosarcoma y contar con profesionales en la gestión de oncología. En su experiencia, la profesional destacó la excelente relación con el equipo clínico y el desarrollo de la enfermería oncológica en nuestro país.



¿Cómo fue la relación con el equipo de trabajo?

Tuve una excelente relación con los integrantes del equipo de tumores, es muy diferente en España, aquí son muy familiares, me han tratado como una más del equipo, explicándome todo, incluso tuve la oportunidad de asistir a una cirugía en el Hospital Félix Bulnes. En España la figura de la enfermera oncológica es muy reciente, ustedes aquí tienen montada una red donde gestionan inmediatamente lo que necesite el paciente.

¿Qué destacas de la pasantía?

Me ha llamado mucho la atención que el paciente con tumor, que va a venir con mucho dolor, aquí en seguida lo ve el Equipo de Cuidados Paliativos, en España paliativo es muerte, aquí es ayudar a ese dolor, desde el principio los pacientes están súper bien cuidados con el tema del dolor, lo que me a gustado un montón.

WEBINAR

SOSPECHA DE TUMORES MUSCULO-ESQUELÉTICOS

RELATOR
Dr. Óscar Ceballos Diegues
Traumatólogo
Equipo de Tumores IT



ACCESO ZOOM
ID 2875246450

ORGANIZA:
Encargada de Participación

MIÉRCOLES

16
de agosto
11:30 horas



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



INSTAGRAM: @itraumatologico 

FACEBOOK: @traumatologico 

YOUTUBE: @ITraumatologico 

TWITTER: @ITraumatologico 

SÉ PARTE DE ESTA COMUNIDAD